
　西伊豆の高原・大沢里で夫婦+娘(4才)と営業し、12年目
です‼今年は夏頃から珈琲豆焙煎・販売に力を入れて行く
予定です。宜しくお願い致します。

ほりうち えいじ

■代 表 者　堀内英二
■住　　所　西伊豆町大沢里1065-1
■電　　話　0558-58-7650
■営業時間　10：00～17：00
　　　　　  （LO.16：30）
■URL  https://www.facebook.com/
　　　　　MorinocafeLittleheart

カフェ 森のカフェ リトルハート

西伊豆町商工会広報誌
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（令和5年 12月10日現在）

仁 科 地 区

田 子 地 区

宇久須地区

安良里地区

町　　　外

170

80

61

37

17

　広報委員会より新年のご挨拶
西伊豆町商工会員の皆様、新年あけましておめでとうございます。

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。昨年は、皆様のご協力とご理解

により、様々な情報を正しく広報し、商工会活動の周知を図ることができま

した。心から感謝申し上げます。今年は、一層努力し、情報の正確性と迅速

な発信を心掛けてまいります。

広報委員会は、商工会の活動や会員の皆様の取り組みを広く伝え、地域の魅

力をアピールすることを目指しています。皆様と共に、地域の発展をさらに

推進してまいります。

また今年は、会員の皆様の声をしっかりと受け止め、広報活動の充実を図っ

てまいります。どんな小さなアイディアやご意見でも歓迎しますので、お気

軽にお声掛けください。

今年も皆様と共に、地域の発展を目指して情報を発信してまいります。どう

ぞよろしくお願いいたします。最後に、広報委員会の活動を支えてくださる

会員の皆さま、関係機関の皆さま、そして地域の方々に心より感謝申し上げ

ます。今年も一緒に商工会活動の充実に向けて力を合わせましょう。
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新
年
あ
け
ま
し
て
お
め
で
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ご
ざ
い

ま
す
。

　

昨
年
は
W
B
C
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の
世
界
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M
L
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大
谷
選
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躍
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そ
し
て
阪
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野
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が
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。
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広
報
誌
リ
ー
ド
も
元
気
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会
員
様
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気
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伊
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盛
り
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げ
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い
け
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す
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商
工
会
で
は
本
年
度
、
観
光
客
等

に
特
産
品
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飲
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店
を
Ｐ
Ｒ
す
る
た

め
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伊
豆
自
慢
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タ
ロ
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』
と

『
西
伊
豆
町
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ル
メ
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を
作

成
し
ま
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内
で
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共
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や
観
光
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設
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館
な
ど
に
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し

て
あ
り
ま
す
が
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事
業
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で
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て

頂
け
る
場
合
は
商
工
会
ま
で
ご
連
絡

下
さ
い
。

　本社は富士宮市で工具卸売業。実家のある宇久須でミ
ネラルウォーターの製造販売を始めました。原水は55年
ほど前に掘削して湧き出た温泉水(鉱泉水)。水質検査の結
果、ミネラルが豊富で飲泉可能な水であることが分かり、
事業化に踏み切りました。骨を丈夫にするカルシウム、腸
内環境を整える効果があると言われているサルフェートの
含有量は世界トップレベルです。西伊豆の特産品の1つに
なり、地域活性化につながることを願っております。どう
ぞよろしくお願いします。

発行責任者　西伊豆町商工会　会長　国本正徳

編　　集　西伊豆町商工会広報委員会

住　　所　賀茂郡西伊豆町仁科423-1　

Ｔ　Ｅ　Ｌ　０５５８-５２-０２７０

Ｆ　Ａ　Ｘ　０５５８-５２-１５０２

Ｕ　Ｒ　Ｌ https://nishiizucho-shokokai.com/

Ｅ-mail u-yake@cy.tnc.ne.jp

　　　　　　　　　　発行日 令和６年１月１日
★この挨拶はChatGPT（チャットGPT）というAIソフトを活用して
作りました。AI技術の進歩には驚かされますね。

宜しくお願い致します。

みうら ひろあき

■代 表 者　三浦裕明
■住　　所　西伊豆町仁科1931-2
■電　　話　0558-52-0322
■定 休 日　不定休
■URL https://eishimaru.
　　　　crayonsite.info

民 宿 栄四丸

ながしま しげお

■代 表 者　長島茂雄
■住　　所　西伊豆営業所
　　　　　　西伊豆町宇久須1527-1
■電　　話　0558-36-3373
■営業時間　8：00～17：00
　　　　　（昼休憩12：00～13：00）　
■定 休 日　土・日・祝
　　　　　（直売を始めた場合は変更）
■URL https://izumistar.jp/

飲料製造業 ㈱モアツール

8.5  

〔PHOTO 松田恵一〕〔PHOTO 松田恵一〕〔PHOTO 松田恵一〕

新 会 員 紹 介

カラオケ　あります 宜しくお願い致します。

ふじわら

■代 表 者　藤原スパップロン
■住　　所　西伊豆町田子1155-1
■電　　話　090-8557-1805
■営業時間　18：00～24：00
■定 休 日　不定休

スナック シャレード
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　静岡県商工会女性部連合会の理事になっている私は、準備とリハーサルのため大会前日に静岡に向かいま
した。「第24回商工会女性部全国大会inしずおか」の開催に向け、大会スローガンを「ふじのくに静岡から、今こ
そ笑顔で前進～豊かな海と山の魅力でおもてなし～」と決め、静岡県商工会女性部連合会の今野会長を中心
に副会長、理事、事務局が一丸となり何回も何回も話し合いを持ちました。
　開催日を令和5年10月18日に大会、交流会。19日にエクスカーションと決め、大会会場はグランシップ静岡
大ホール、交流会場はホテルグランヒルズ静岡と決めました。全国からの女性部員が2,000人、静岡県の女性
部員が250人。エクスカーションとして静岡県内の名所巡り8コースを準備しました。県内の各商工会女性部に
大会の担当業務が割り当てられ、西伊豆町商工会女性部は物産展会場の案内となりました。又、エクスカー
ションでの「おもてなし」をすることになり、西伊豆町商工会女性部は堂ヶ島ニュー銀水で宮城県と愛媛県の女
性部の皆様を「おもてなし」しました。
　10/18　グランシップ10階からの富士山も最高に綺麗。
　11：00　お揃いのオレンジ色のポロシャツを着、静岡県商工会女性部 250人が東静岡駅からグランシップ
の玄関、ホール前に勢揃い。拍手と「ようこそ、しずおか～」の声掛けのなか全国の女性部の皆様が到着してき
ました。笑顔、笑顔で到着される全国の女性部の皆様。なかには「富士山、見ました」と喜んだ声も聞こえてき
ました。
　12：15　オープニングセレモニーで開会。大会式典と続き、いよいよ第二部の主張発表になりました。各ブ
ロックの代表者6名の発表。皆様の素晴らしい活動報告に拍手。又、発表された一人一人の皆様の姿勢、表現力
の素晴らしさに感動いたしました。最優秀賞に選ばれたのは、長崎県対馬市商工会女性部の小川さんでした。
　15：40より第三部。東京大学薬学部教授 池谷裕二氏による基調講演が行われました。テーマが「脳から考
えるやる気と熱気、そして加齢」1時間、笑いで始まり笑いで終わった中身の濃い講演でした。
休憩時間になると物産展に皆様が押しかけ、静岡の物産は大人気でした。売り切れのテナントが続出。こんな
に盛況の物産展は初めて経験しました。西伊豆町商工会からも㈱クックランド堂ヶ島製麺様、㈱田子丸様、カ
ネサ鰹節商店様の3店舗出店してくださいました。ご協力ありがとうございました。
　17：10　次回開催地三重県商工会女性部への引継ぎ式をすませ、『第24回商工会女性部全国大会inしずお
か』は終了となりました。
　西伊豆町商工会女性部は、県下で一番小さな商工会女性部です。でも与えられた課題、役割を200％行うこ
とができました。これは西伊豆町商工会の国本会長様をはじめ商工会員様、商工会職員様の大きなご協力の
おかげと感謝しております。そして本当に大活躍してくれた女性部員に感激いたしました。そして最後にこの
大きな大会がはじめから最後まで全国の商工会女性部員の笑顔で終わることができたことに心より感動致し
ました。

女性部全国大会が静岡市で開催されました！

感謝、感激、感動の全国大会

8月に審査会が行われ、今年度も素晴らしい新商品が認定されました。宜しくご愛顧下さい♪

女性部長　原田みさ子

堂ヶ島銀水でおもてなしたべてみてご卵
《酒井農園》

グランシップに全国の女性部員が集結 出迎えの静岡県の女性部員

物産展会場も大盛り上がり 西伊豆町の女性部員 がんばりました‼ 熱い想いを語る主張発表

西伊豆自慢品に7商品が仲間入り

はんばたイカメンチ
《はんばた市場》

だし七味
《カネサ鰹節商店》

長九郎餅
《菊水》

かつおSPICE
《カネサ鰹節商店》

芳醇和風だし 鰹だし塩
《㈲三角屋水産》

西伊豆めぐり
《サカヤ菓子店》

西伊豆自慢品
カタログは↓こちら

夏季事業所アンケート結果　
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業
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た
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Q
１
.
現
在
、
経
営
上
で
困
っ
て
い
る
こ
と
と
し

て
、
最
も
多
く
感
じ
て
い
る
問
題
点
は
「
①
原
材
料
や

燃
料
費
等
の
高
騰
」
で
、
次
に
多
い
の
は
「
④
売
上
や
利

益
の
減
少
」
と
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②
人
手
不
足
や
離
職
率
の
上
昇
」
で
し

た
。

　

一
方
で
、「
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
ィ
ル
ス
感
染
症
の
影
響
」

や
「
競
合
他
社
と
の
差
別
化
」
は
そ
れ
ほ
ど
多
く
の
回

答
者
か
ら
問
題
点
と
し
て
挙
げ
ら
れ
て
い
ま
せ
ん
で

し
た
。

　

Q
２
.
ア
フ
タ
ー
コ
ロ
ナ
に
向
け
て
の
期
待
す
る

施
策
や
支
援
に
関
す
る
回
答
と
し
て
最
も
多
か
っ
た

の
は
「
⑤
補
助
金
の
紹
介
や
申
請
支
援
」
で
し
た
。
一

方
、「
⑦
特
に
な
し
」
と
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う
回
答
も
多
く
、
特
定
の
施

策
や
支
援
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待
し
て
い
な
い
と
い
う
声
も
一
定
数

存
在
し
て
い
ま
し
た
。
ま
た
、
マ
ー
ケ
テ
ィ
ン
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援

や
地
域
連
携
、
人
材
育
成
な
ど
の
施
策
や
支
援
も
複
数

回
答
さ
れ
て
お
り
、
多
岐
に
わ
た
る
ニ
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が
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在
す

る
こ
と
が
伺
え
ま
し
た
。
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果
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踏

ま
え
、
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に
合
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せ
た
経
営
支
援
を
行
っ
て
い
き

た
い
と
考
え
て
お
り
ま
す
。

●①原材料の燃料費などの高騰 61 70
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●②人手不足や離職率の上昇

●③新型コロナウイルス感染症の影響

31

7

●④売上や利益の減少 43

●⑤競合他社との差別化 5

●その他 6

●①販路開拓やマーケティング支援 15

●②コスト削減や効率化支援

●③人材育成や教育支援

7

9

●④融資の紹介や申請支援 5

●⑤補助金の紹介や申請支援 42

●⑥地域の連携やネットワークづくりの… 12

●⑦特になし 21

●その他 3

Q1.現在、経営上で困っていることは何ですか？
    （複数回答可）

Q2.アフターコロナに向けて、当会から期待する施策や
　   支援は何ですか？（複数回答可）

芳醇和風だし 鰹だし塩


